

Sistema Estatal Anticorrupción de Hidalgo COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

SEAH/CPC2019/SES14/MINUTA

En la ciudad de Pachuca de Soto, Hidalgo, a los 22 veintidós días del mes de mayo del año 2019, atendiendo la convocatoria del 20 de mayo del 2019 a realizar a las 11:00 horas en el Consejo Coordinador Empresarial, sito en Constructores Hidalguenses 104, Col. Jales Norte, la Décima Cuarta Sesión de Trabajo, bajo el siguiente,

ORDEN DEL DÍA.

- 1. Registro de Asistencia
- 2. Lectura y Aprobación del Orden del Día.
- 3. Lectura y Aprobación de Acta de la Sesión Anterior.
- 4. Información sobre Reunión en Villahermosa
- 5. Propuesta del Dr. Juan Alejandro García sobre Programa de Trabajo 2019 del CPC
- 6. Discusión sobre Reunión de CC
- 7. Asuntos Generales.
- 8. Nuevos Acuerdos
- 9. Cierre de la sesión

Para registrar asistencia se firmó lista impresa con los nombres de integrantes del CPC. Anexo 1.

Lectura del Orden del Día. Que fue sometido a consideración, resultado aprobada por unanimidad.

Acta de la Sesión Anterior, que fue sometida a la consideración de los integrantes del Comité de Participación Ciudadana, resultando aprobada por unanimidad.

Información sobre Reunión en Villahermosa

Para el desahogo de este Punto del Orden del Día, la Presidenta Ana María Tavarez Jiménez, expuso los puntos que se discutieron en la Primera Sesión Nacional conjunta de Secretarios Técnicos e Integrantes de los CPC's, a la que asistieron 23 CPC's y 23 Secretarios Técnicos, realizada en la ciudad de Villahermosa, Tabasco. (Se anexa documento)

1

Propuesta del Dr. Juan Alejandro García sobre Programa de Trabajo 2019 del CPC

La Presidenta Ana María Tavarez Jiménez, informa sobre reunión con el Dr. Juan Alejandro García Godínez, Coordinador General de Normatividad de la Unidad de Planeación y Prospectiva del Gobierno de Estado el 2 de mayo del año en curso. El propósito fue ofrecer insumos con los que cuenta esa Unidad que pueden ser útiles para las actividades del Comité de Participación Ciudadana incluido el Plan Anual de Trabajo 2019. Ofrece una reunión grupal o individual con los integrantes del Comité de Participación Ciudadana. La presidenta solicita ser portavoz del Comité.

Los integrantes, Juan Melquiades Ensástiga Alfaro, apoya la postura de que la portavoz sea la presidenta; sugiere reunión con todos, por lo que declinara la invitación del Dr. García Godínez y Sergio Carlos Jiménez Martínez propuso darle las gracias sobre la oferta de insumos, dado que el Programa ya fue aprobado por el CPC; en caso de insistir, recibirlo en reunión para hablar sobre la información de que dispone, si desea hablar sobre política pública se le podría escuchar, enfatizando que la Ley no establece dependencia del CPC con las autoridades de Gobierno. Propuesta que fue apoyada por Juan Melquiades Ensástiga Alfaro y Rafael Herrera Macías.

Reunión del Comité Coordinador.

En este punto la Presidenta del Comité de Participación Ciudadana, explico las actividades para el 23 de mayo de 2019, relativas a las Sesiones, del Órgano de Gobierno de la Secretaría Técnica del Sistema Estatal Anticorrupción y Ordinaria del Comité Coordinador a la cual fuimos invitados.

ASUNTOS GENERALES.

Comentó la Presidenta del CPC, que a la Unidad de Planeación y Prospectiva se le entregó la Estafeta del Programa "Soy Integro", por lo que se le dieron los formatos generados por el CPC.

Al respecto, el integrante Sergio Carlos Jiménez Martínez, propone que lo coordine el Contralor del Estado y con él trabajar una metodología entendida por todos, sobre pasos completos y concretos, sugiere hablar con el Contralor del Estado para desarrollar una metodología para el desempeño.

El integrante Rafael Herrera Macías, reiteró la invitación al Conversatorio a realizarse el martes 28 de mayo de 2019 y los Talleres en INDEMUN los días 30 y 31 de mayo de 2019.

No habiendo más asuntos que tratar, se declara el cierre de la Sesión del Comité de Participación Ciudadana siendo las 12:39 doce horas con treinta y nueve minutos del día de su inicio.

Mtra. Ana Maria Tavarez Jiménez

Presidenta

INTEGRANTES:

Mtro. Juan Melquiades Ensástiga Alfaro

Mtro. Rafael derreza Macías

Dr. Sergio Carlos Jiménez Martínez

Lic-Angelica Tomasa Rodriguez Pérez